

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta a iniciativa del diputado **Jorge Luis Bail** la siguiente pregunta relativa al cumplimiento de los estándares internacionales de accesibilidad en las páginas web dependientes del Gobierno dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el cumplimiento de su labor parlamentaria, este diputado se encuentra de forma habitual con páginas web del Ejecutivo en las que aparecen los sellos que reflejan el compromiso con el cumplimiento de los estándares del W3C, el World Wide Web Consortium, un consorcio internacional que se ocupa de consensuar recomendaciones y estándares que aseguran el crecimiento de la web y la accesibilidad desde cualquier navegador.

En la casuística se encuentran páginas como la del Ministerio de Hacienda y Función Pública que sí cumple hasta páginas de relevancia como [www.lamoncloa.gob.es](http://www.lamoncloa.gob.es) que pese a mantener el logotipo, no; u otras como [www.boe.es](http://www.boe.es), donde no se cumple pero tampoco se exhiben dichos logotipos. Aunque en muchas los incumplimientos se reducen a variaciones de estilo y disposición, las hay más antiguas u optimizadas para un navegador únicamente en las que no puede accederse a la información de los registros porque, pese a afirmarlo, no cumple con los estándares. Es el caso por ejemplo de la web de la Confederación Hidrográfica del Ebro, dependiente del Ministerio de Agricultura, Alimentación, Pesca y Medio Ambiente.

Por ello, este diputado realiza las siguientes

### PREGUNTAS

1. ¿Existe alguna instrucción interna a los organismos del Gobierno para hacer accesibles bajo estándares internacionales sus páginas web, en cumplimiento de la Ley de Transparencia?
2. ¿Tiene el Gobierno identificadas las webs de sus Ministerios y organismos que son accesibles y las que no?
3. En caso de que no, ¿Considera que sería interesante llevar a cabo alguna de estas acciones?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 31 de Agosto de 2017



**Jorge Luis Bail**  
Diputado